

11.05.2011 - 10:44 Uhr

Changement à la tête du pionnier suisse de la télémédecine Medi24



Berne (ots) -

Le Dr Josef Faller, spécialiste en médecine interne FMH, est le nouveau médecin-chef et membre de la direction de Medi24. Il succède ainsi au Dr Andrea Vincenzo Braga qui a repris, en automne dernier déjà à Paris, la fonction de directeur médical du groupe d'envergure mondiale Allianz Global Assistance, auquel appartient Medi24.

Josef Faller, 45 ans, reprend la fonction de médecin-chef de Medi24/Allianz Global Assistance Suisse (anciennement Mondial Assistance Suisse) et devient ainsi membre de la direction de Medi24. Le CEO de Medi24, Kenneth Ruesch, s'en félicite: "Avec Josef Faller, nous avons pu engager un médecin et un manager chevronné qui connaît toutes les facettes du système de santé suisse." Le Dr Faller a grandi à Saint-Gall et vit aujourd'hui à Berne. Il a fait ses études de médecine aux universités de Berne et Fribourg, puis a obtenu le titre de médecin spécialiste en médecine interne FMH. Dans ses fonctions de membre de la direction d'assureurs-maladie de premier plan, il a dirigé la mise sur pied de la gestion par cas et de différents modèles d'assurance alternatifs. Dernièrement, il dirigeait les instituts médicaux des cliniques Hirslanden à Zurich en qualité de membre de la direction. Josef Faller possède un MBA en finances et une formation complémentaire étendue en gestion d'entreprise, management et santé publique.

"La télémédecine vient juste de prendre son essor", indique Josef Faller pour résumer son nouveau défi. "Je suis l'évolution de Medi24 et de la télémédecine depuis des années avec une grande attention. Medi24 est un précurseur, mais le potentiel n'est de loin pas épuisé. En homme polyvalent, je me réjouis à l'idée de mener des projets passionnants, centrés sur les patients et ménageant les ressources de notre système de santé."

Le titulaire précédent, le Dr Andrea Vincenzo Braga, a passé au siège d'Allianz Global Assistance Group (anciennement groupe Mondial) à Paris. Il y a repris, en automne passé déjà, la responsabilité médicale du groupe au niveau mondial, en qualité de directeur médical. Allianz Global Assistance Group est le leader du marché de l'assistance. En outre, la télémédecine, par exemple le conseil médical par téléphone, n'en est encore qu'à ses débuts en France et dans de nombreux pays d'Europe. Le passage du Dr Braga du pionnier suisse de la télémédecine Medi24 au groupe Allianz Global Assistance va en accélérer le développement. Andrea Vincenzo Braga continuera de consacrer une petite partie de son temps de travail à Medi24 pour des projets, pour le domaine des affaires publiques et pour la représentation d'associations et d'organisations.

À propos de Medi24 et du groupe Allianz Global Assistance

Medi24, entreprise dotée du statut de cabinet médical, est le pionnier suisse de la télémédecine, avec plus de 1,6 million de consultations télémédicales à son actif. Plus de deux millions de gens ont accès à Medi24 via des assureurs-maladie et des réseaux de médecins. En 2009, une année record, l'entreprise a donné quelque 400'000 consultations. Son équipe interdisciplinaire composée de médecins spécialistes et de conseillers médicaux diplômés fournit des prestations fondées sur des critères éthiques et médicaux 24 heures sur 24 en allemand, en français, en italien et en anglais. L'entreprise a son siège à Berne et occupe une centaine de personnes. Medi24 appartient à Allianz Global Assistance Group (anciennement Mondial Assistance Suisse) et opère de manière autonome sur le marché suisse de la santé. www.medi24.ch

Allianz Global Assistance Group, leader international des prestations d'assistance, d'assurance de voyage et de services personnels, dispose aujourd'hui de plus de 10'000 collaborateurs qui parlent 40 langues et travaillent avec un réseau mondial de 400'000 prestataires. Quelque 250 millions de gens, soit 4% de la population mondiale, utilisent les services que le groupe fournit sur les cinq continents: un cas est ouvert toutes les deux secondes. Le groupe Allianz Global Assistance appartient au groupe Allianz. www.allianz-global-assistance.com

Contact:

Grazia Siliberti, responsable de la communication
Tél.: +41/31/340'05'09 (ligne directe)
Mobile: +41/79/616'86'32
Fax: +41/31/340'05'55
E-Mail: g.siliberti@medi24.ch
Internet: www.medi24.ch

Medi24
Bolligenstrasse 54
3006 Berne

Medieninhalte



Dr. med. Josef Faller, nouveau médecin-chef et membre de la direction de Medi24. Weiterer Text ueber ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Texte complémentaire par ots et sur www.presseportal.ch. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Publication sous indication de source: "obs/Medi24".

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100012145/100624587> abgerufen werden.